

# BERITA TERBARU

## Polres Tangerang Selatan Berbagi 300 Paket Makan Siang Gratis Untuk Warga Terdampak Banjir

Suhendi - [TANGSEL.BERITATERBARU.CO.ID](http://TANGSEL.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 8, 2024 - 08:55



TANGSEL - Sebagai bentuk kepedulian terhadap warga yang terdampak banjir, Polres Tangerang Selatan menggelar kegiatan sosial bertajuk "Polres Tangerang Selatan Berbagi" makan siang gratis, pada Kamis, 7 November 2024.

Kegiatan ini dipimpin oleh Kepala Satuan Pembinaan Masyarakat (Kasat Binmas)

AKP Warno, S.H., M.H. dan berlangsung di Perumahan Taman Mangu, Kelurahan Jurang Mangu Barat, Kecamatan Pondok Aren, Kota Tangerang Selatan.

Pada kegiatan tersebut, Polres Tangerang Selatan membagikan sebanyak 300 paket makan siang gratis kepada warga yang terdampak banjir. Setiap paket berisi 1 box nasi, 1 botol air mineral, 1 kotak susu, dan 1 buah. Pembagian makanan ini bertujuan untuk meringankan beban masyarakat yang terdampak banjir di wilayah tersebut.

"Kami berharap dengan adanya kegiatan Polres Tangerang Selatan berbagi ini, warga yang terdampak banjir bisa sedikit merasa terbantu dan Ini merupakan salah satu bentuk kepedulian Polres Tangerang Selatan terhadap masyarakat" ujar AKP Warno dalam kegiatan tersebut.

Kegiatan "Polres Tangerang Selatan Berbagi" ini mendapat apresiasi positif dari masyarakat setempat. Warga mengungkapkan rasa terima kasih atas perhatian yang diberikan. Kegiatan ini juga memperkuat hubungan antara Polres Tangerang Selatan dengan masyarakat dalam menciptakan rasa kebersamaan dan solidaritas sosial.

Polres Tangerang Selatan berkomitmen untuk terus memberikan dukungan dan bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan, sebagai bagian dari tanggung jawab dalam memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat.

Sebagaimana diketahui akibat curah hujan yang cukup tinggi pada Selasa (5/11), sebanyak 330 KK di perumahan Taman Mangu Indah terdampak banjir yang disebabkan jebolnya tanggul kali (yang sedang dalam perbaikan) di dekat perumahan warga. (Hendi)